
Protokoll:  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel regt an, unter Punkt 1.3 der Beschlussvorlage statt der 
Maßnahme „Fördergebiet Fritsch-Kaserne“ die Lösung der Verkehrsprobleme im Stadtteil 
Moselweiß aufzunehmen, da die für das Fördergebiet Fritsch-Kaserne im Haushalt 2016 
eingestellten Mittel ausreichen würden. Zudem schlägt sie vor, in der Anlage 2 als Ergänzung 
aufzunehmen, dass schwerpunktmäßig die Alte Burg saniert werden solle. 
 
Baudezernent Flöck führt aus, bezüglich des Fördergebiets Fritsch-Kaserne müsse die Frage der 
Anbindung noch geklärt werden, wodurch weitere Kosten entstehen würden. Für die 
Verbesserung der Verkehrssituation in Moselweiß seien im Haushalt bereits Mittel vorgesehen 
und Maßnahmen beschlossen worden. Es werde eine entsprechende Prüfung und eine 
ausführliche Bewertung im Stadtrat diesbezüglich erfolgen. Eine Reduzierung auf die Alte Burg 
sei nicht möglich, da immer nur Gebiete gefördert werden könnten. 
 
Auf den Hinweis, der Begriff „Altstadt-Carrée“ sei nicht eindeutig, wird die Vergabe eines 
anderen Begriffs zugesagt. 
 
Herr Hastenteufel (Leiter Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung) versichert, für die 
Sanierung der Alten Burg seien Mittel vorhanden. Beigeordneter Flöck weist darauf hin, dass es 
in Bezug auf die Konzepterarbeitung zur Schaffung von bezahlbarem Wohnraum im folgenden 
Fachbereichsausschuss sowie im Stadtrat weitere Informationen geben werde. 
 
Auf Wunsch der BIZ-Fraktion verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 


